

Interclub Senioren 3 in Heidental, 26. – 28. August 2014

Dienstag, 26. August 2014

Unser Team traf sich bei leichtem Regen und sehr windigem Wetter zur Proberunde. Wir stellten schon früh fest, dass dieser Platz eine grosse Herausforderung für uns werden würde. Die Löcher 1 bis 9 führten durch leicht coupiertes Gelände und verlangten taktische Reife. Die zweiten neun Löcher waren eher flach und verleiteten zu riskantem Spiel. Der Platz präsentierte sich in einem hervorragenden Zustand mit sehr schnellen Greens.

Nachdem unser langjähriger Capitain Fredi Furrer das Team Richtung Bad Ragaz verlassen hat, übernahm Max Steinegger diesen Posten. Paul Oechslin und Daniel Pauletto stiessen als neue Spieler ins Team.

Mittwoch, 27. August 2014

Die Foursomes wurden gut gespielt: Mit 169 Schlägen lagen wir sogar an 1. Stelle. Die beste Runde aller Teams haben Max Steinegger und Ernst Holenstein mit 80 Schlägen gespielt. Paul Oechslin mit Daniel Pauletto kamen mit einer 89er und Wendelin Keller mit Walter Hubli mit einer 93er Runde ins Ziel. Erfahrungsgemäss wussten wir, dass jeder im Einzel-Strokeplay sein Handicap spielen musste, um einen der drei Aufstiegsplätze zu erreichen.

Donnerstag, 28. August 2014

Niemand in unserem Team hat im Einzel-Strokeplay seine Leistung für einen Aufstieg erbracht. Schlussendlich haben wir uns von 18 Teams auf dem 10. Platz platziert.

Einzelresultate:	Max Steinegger	84 Schläge	Ernst Holenstein	88 Schläge
	Paul Oechslin	94 Schläge	Daniel Pauletto	94 Schläge
	Walter Hubli	95 Schläge	Wendelin Keller	99 Schläge

Im Namen des ganzen Teams möchte ich mich bei allen Verantwortlichen des GC Ybrig für die grosszügige Unterstützung bedanken. Ebenfalls gebührt ein herzliches Dankeschön meinen Mitspielern für ihren Einsatz, den sie für unseren Golfclub geleistet haben.

Walter Hubli